親善麻雀大会の開催について

専務理事 和泉 昭夫

さる11月13日(土)、新潟「湖畔」におきまして、新潟県税理士協同組合主催の麻雀大会を開催致しました。その状況をご報告致します。

当日は組合員及び賛助会員25名、大同生命・明治安田生命、朝日生命・あんしん財団から7名の合計32名の参加を頂きました。競技は1時間毎に区切りましての3回戦で順位を決定する方法により行われました。結果については以下の通りでありました。

その後表彰式・懇親会と進み、競技での盛り 上がり以上に楽しい時間を過ごさせて頂き、麻 雀大会を終了することができました。

今回は3年ぶりの開催となった為か組合員等の参加が若干少なめとなってしまいましたが今後は開催の周知を徹底し広報していかなければならないのかなと思っております。懇親会の席

では次年度も開催をお願いしますとの組合員等 の声も多く聞かれ、今年は開催してよかったと 安堵しております。次年度以後の開催について は開催曜日等の問題について検討していく予定 となっておりますので宜しくお願い致します。 最後に、参加頂きました組合員等各位並びに生 命保険会社各社・あんしん財団の皆様に感謝を 申し上げます。

順位	氏	名	
優勝	三条	藤本	準一
準優勝	新潟	外山	真治
3	あんしん	広瀬	由明
4	長岡	田村	秀男
5	長岡	本間	泰雄

県税協主催親善麻雀大会

三条地域 藤本 準一

約3年振りの県税協主催の「親善麻雀大会」 が11月13日鳥屋野潟「湖畔」において開催され ました。

近年ない猛暑と急激な秋の到来の今年でしたが、当日は小春日和の暖かい日で、私は早めに新潟駅に到着し、会場の「湖畔」まで日頃の運動不足の解消を兼ね、前回大会の雰囲気を思い出しながら散策で臨みました。

参加者は、組合員及び生命保険会社、あんしん財団の有志32名で、会場は、競技前の静かながらこれから始まる競技の緊張感なのか、熱気にあふれていました。

五十嵐理事長のユーモアのある挨拶後、参加 者は牌を握りながら真剣に競技方法の説明を聞 き、さあ、試合開始です。

参加者は、長年楽しまれている方が多く各卓 とも和気藹々の中、ゴルフとはまた違う「紳士 の頭脳スポーツ」に、あちらこちらから歓声が 上がり始めました。

私は、2回目の参加ですがまずその場の雰囲

気を確かめなが ら、自分ないよう。 対局者に迷惑う 掛けないよう。 心掛け、リラッ クスしながら第



1回戦臨みました。

大会参加は前回以来久しぶりで指の感覚を楽しみながら、先輩から教わった指し方を思い出しながら、運を味方にしながら順調に回を進めた結果なのか、2位との差2百点でのトップとなり、その後もどうゆう訳か運が味方して、第2回戦、最終戦とも僅差で勝ち進んでいきました。感謝、感謝でした。仕事も健康もそして宝くじもこの様に運が味方すれば……ですね。

大会終了後は、別会場において懇親会が行われ、参加者は緊張感も解れたなか大会の話題や 近況報告等の話題に花を咲かせ、そして各賞の 発表と賞品授与があり、また次回の開催を楽し みにして大会は盛況に無事終了となりました。 遠方からの出席ながら競技に参加せず、設営 準備、進行役をされた大会役員、事務局の皆様 1日本当にありがとうございました。 協同組合に加入していない方もどんどん加入

協同組合に加入していない万もどんどん加入 し、麻雀・ゴルフ大会等に参加しませんか。

地域長を経験して

糸魚川地域長 加藤 輝守

先日、セミナーがあるので2年ぶりくらいで 大阪に行きました。わざわざ大阪まで交通費を つかっていく合理性もないのですが、私にとっ て研修はレジャーであり楽しみの一つなので す。この楽しみの一つを税理士協同組合は提供 してくれます。協同組合が主催してるか税理士 会が主催してるかは別として、内容が良くて、 日程が合えばできるだけ受講するようにしてい ます。受講者が想定より多く、収益が計上され ても、協同組合では書籍の無料配布や各地域へ の地域活動費や地域運営費の支給を通じて、組 合員に還元しています。

わが糸魚川支部では、組合員のための路線価 図等の購入や地域業推を開催しています。

このように地域活動費、地域運営費の原資となっているのが県税協の収益事業なのです。このうち事業収益の6割以上を保険関連手数料が

占めています。全税共のキャンペーンは現在行われているところですが、保険の外交員の皆様のおかげで収益が成り立っているように思えます。お客様企業に保険を勧めるのは、お客様のためにもなるのです。万が一の事故にそなえる為もありますし、事業継続及び遺族の生活保障にも役に立ちます。組合員及び賛助会員の皆様からも関与先に保険の必要性を話していただき、需要がありましたら提携保険会社へお知らせください。

「三方よし」とは、近江商人の活動の理念を表す代表的な言葉で、「売り手よし、買い手よし、世間よし」の精神として知られています。組合員及び賛助会員の皆様には税理士協同組合の活動の趣旨をご理解いただき今後ともご協力をお願い致します。

